
2022 年 1 月 1 日 

お取引先各位 

 

株式会社アクティオ 

間接材調達部 

 

新購買システムで起きている現象(問題)について 

 

拝啓 貴社ますますご隆盛のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く

御礼申し上げます。新購買システム（SAP Ariba システム）の立上げにご協力頂き、心よ

り感謝いたしております。新購買システムは、現時点、下記の現象を除き順調に稼働してお

ります。 

 

 現在起きている状況についてご連絡致します。この現象は、メールで注文書を受信してい

るお取引先様にのみ発生しております。当初のご説明とは異なり、多くのメールが送付され

ており、結果、重要な注文メールを見過ごしてしまうリスクもあり、混乱を招いているとの

ご指摘をいただいています。ご迷惑をお掛けしています。当初の説明と異なる運用となって

いることについて、現状と対策についてご説明させていただきます。 

 ご多忙のところ誠に恐縮ではございますが、必ず一読いただきますようお願いいたしま

す。 

 何卒ご了承のうえ、よろしくご協力お願い申し上げます。 

 

敬具 

記 

 

 

１．起きている現象 

当初説明： 注文書の送付がメールに変わります。 

現状  ： 注文書に加え、弊社が検収するタイミングで 3 通メールが送られています。

（添付参照） 

 

２．背景 

これまではお取引先の皆様の請求書に基づき、支払いを計上しておりました。新購買シス

テムでは、検収に基づいて支払いを行うように運用を変更しています。今回導入しているシ

ステムは、検収がきちんと進んでいることを皆様と共有するために、弊社内での検収履歴を

皆様とも共有できるような仕様になっております。（この履歴を公開するのは必要とされる



お取引先様にのみにする予定でおりました。）しかし、現状ではメールにて注文書を受領し

てくださるすべてのお取引先様に送られる状況になっています。 

 

３．対応 

将来的には、このメールの要／不要をお客様毎自由に設定できるように改善する計画で

おりますが、当面の間（最低 6 か月程度）は現状のまま運用したいと考えております。その

ため、以下の対応のご協力をお願いしたいと思っております。 

 

対応案①  現状のまま、お使いいただく 

背景をご理解いただき、検収の進捗確認としてご利用ください。 

 

対応案②  メールのフォルダー分けを行う 

受信メール側の設定で、件名によって受信するフォルダーを分ける事が可能です。 

『注文書メール』、『検収／請求メール』とフォルダーを分ける事で、不要なメールを読み飛

ばすことが可能です。 

 

対応案③  FAX で注文を受領する 

現状の問題は、メール送付時のみ発生しております。FAX 送付時には、『検収／請求メー

ル』は送られないように設定されています。どうしても上記の対応が不可能な場合は、FAX

を活用させていただきます。その場合は、FAX 番号を含め、運用のご相談をさせていただ

きたいと思いますので、 

 

▼FAX へ変更をご希望の連絡の場合は、取引のある営業所や支店までご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４．送信されるメールについての説明 

 

１）メール１：「請求書状況 承認済」 

アクティオが検収を完了したことをお知らせします。 

お取引先様が作成する請求書をシステムが自動作成しているため、請求書と記載があり

ます。しかし、実際は請求書というより請求の元データとなる検収が完了したことをご

連絡するものであります。 

 

 

２）メール２：「請求書情報の詳細」 

承認された検収情報（請求情報）の詳細をお知らせします。 

 

 



３）メール３：「請求書状況 送信済」 

メール１の作業が完了したことをお知らせします。システムログに近いものです。 

 

 

お願い） 

請求書については、従来どおり、注文した弊社社員の営業所、支店、工場へ郵送を 

お願い致します。 

 

 

本件に関する問い合わせ先は下記にお願いいたします。 

株式会社アクティオ  

間接材調達部 

メールアドレス： kansetsuzaichotatsu-ariba@akt-g.jp 

風岡：070-7401-6747 

三浦：070-7401-6748 

石川：070-7404-3397 

草場：070-7403-3909 

 

以上 


